

**925,83**  
(+2,04%)

**Bolsa**

Las eléctricas ha favorecido la recuperación de la bolsa española en los últimos siete días, a pesar del mal momento vivido por los valores tecnológicos.

**190,199**  
(+1,55%)

**Dólar**

La moneda norteamericana se ha mantenido fuerte a la espera del desenlace de las elecciones de Estados Unidos, que finalmente se ha decantado por Bush.

**29,85**  
(+1,8%)

**Petróleo**

El precio del barril de crudo se mantiene por debajo de los treinta dólares e incluso ha llegado a situarse en los 25, el valor más bajo de los últimos seis meses.

**SUBE** La respuesta de los agricultores de la región al Plan de Reestructuración del Viñedo, que ha favorecido que Castilla-La Mancha reciba 9.500 millones de pesetas de los fondos asignados por la Unión Europea para esta acción, según se acordó en la Conferencia Sectorial de Agricultura celebrada en Madrid.

**BAJA** El ritmo de matriculación de turismos en Castilla-La Mancha, que por quinto mes consecutivo ha vuelto a descender, y que pone de manifiesto la ralentización en el consumo interno como consecuencia, fundamentalmente, de la elevación de los tipos de interés, del aumento en el precio de los carburantes y de la inflación.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



JAVIER POZO

UNA SÓLA EMPRESA HA PRESENTADO LA SOLICITUD PARA INSTALAR UN CASINO EN LA REGIÓN.

**ECONOMÍA Y EMPRESAS**  
DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo  
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94  
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998  
EDITA:  
Grupo El Día  
**PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA**  
Santiago Mateo Sahuquillo  
Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira  
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).  
Fotografía: Javier Pozo

**DISTRIBUCIÓN**  
Distritoledo S.L.

**IMPRIME**  
Grupo El Día

**DEPÓSITO LEGAL**  
CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

**JUAN A. LEÓN TRIVIÑO**  
Presidente del Consejo Regional de Cámaras

El presidente del Consejo Regional de Cámaras, Juan Antonio León Triviño, ha firmado un convenio de colaboración con Caja Castilla-La Mancha en virtud del cual se creará la Tarjeta de Crédito Comercio para abaratar las comisiones que los comerciantes sufren por la utilización de esta forma de pago.



**FÉLIX PEINADO**  
Secretario general de CECAM

El secretario general de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam) considera que el incremento en un 2,8% de los salarios en lo que va de año no es relevante, ya que cerca del 80% de los convenios se han cerrado con aumentos de entre un 3,5 y un 4%.



**ARTURO MESA**  
Pte. Federación de Comercio de Ciudad Real

La Federación de Comercio de Ciudad Real, presidida por Arturo Mesa, está llevando a cabo una campaña para informar a sus asociados sobre la entrada de la época de las rebajas de invierno, que abarca del 1 de enero al 31 de marzo de 2001.



Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail [economiaempresa-clm@ticom.es](mailto:economiaempresa-clm@ticom.es). Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

EL DATO

En octubre se registraron 10.315 efectos de comercio impagados

El número de efectos de comercio devueltos impagados en Castilla-La Mancha durante el pasado mes de octubre ascendieron a 10.315, lo que representa un 2% del total nacional, que se situaron en 439.292. El importe económico de los efectos registrados en la comunidad castellano-manchega alcanzó 3.055 millones de pesetas. El mayor número de éstos se contabilizaron en las provincias de Toledo y Albacete, con 3.555 y 3.216, respectivamente, con un importe global respectivo de 1.098 y 895 millones de pesetas.

“ENTRE COMILLAS”

GONZALO ABELEIDA, VICEPRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN REGIONAL DE ESTACIONES DE SERVICIO DE CASTILLA-LA MANCHA: “La única forma de abrir la competencia sería que las compañías extranjeras pudieran instalar en España sus propias refinerías para terminar así con esta especie de monopolio de CLH”.

ISRAEL DELGADO, ASESOR DEL ÁREA DE INNOVACIÓN Y CALIDAD DE FEDETO: “Aunque los comercios, concesionarios y empresas relacionadas con las artes gráficas son las que mejor han respondido hasta ahora, son las que trabajan con bienes de consumo y de precios

bajos las que más se van a beneficiar a medio plazo de la utilización del comercio electrónico”.

ANTONIO PINA, PRESIDENTE DEL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL (CES): “El CES ha conseguido primero mantener su autonomía y su independencia a la hora de enjuiciar y analizar las normas que se sometieron a dictamen”.

ÁNGEL NÚÑEZ, PRESIDENTE DE LA CONFEDERACIÓN NACIONAL DEL VIDRIO Y CERÁMICA: “Se están potenciando las exportaciones, ya que las grandes empresas y asociaciones no podrían vivir del comercio nacional”.

REVISTA DE PRENSA

El comercio exterior de la UEM

[...]El comercio exterior de la UEM debe considerarse en el contexto de un entorno externo en rápida evolución, caracterizado por una creciente globalización e integración de los mercados. Por ello cualquier perturbación externa puede influir en la economía de toda la zona, algo que resulta crucial, sobre todo considerando que las decisiones de política monetaria que se adoptan se basan en la evolución económica del conjunto, no de cada Estado miembro individualmente [...].

Noticias Euro

Pensiones

Aunque la situación financiera de la Seguridad Social ha mejorado en el último lustro -entre otras razones por la pujanza del empleo y la firma del Pacto de Toledo- y no parece que vaya a empeorar drásticamente a corto plazo, son numerosos los expertos que han señalado que, a largo plazo, pueden registrarse graves problemas que hagan inviable el actual sistema público de pensiones. No le falta razón al Banco de España cuando dice que hay que ponerse manos a la obra cuanto antes y reformar el sistema.

Expansión